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2023 年９月２０日 

甲府市議会決算特別委員会の総括質問 

                市民クラブ  山田 厚 

 

1. 全国と甲府市の社会経済情勢はどうか 

  ゼロゼロ融資の返済が本格し、インボイスなど中小零細経営がきびしくな

っています。 

・労働者の「希望退職」・失業の現状は、その全国と甲府市の状態はどうか？  

・休業・廃業・倒産・失業の全国と甲府市の現状（統計的）はどうか 

・甲府市（山梨）の雇用やフリーランスの状態など把握されているか？ 

・この事態に対して甲府市の基本的な認識はどのようにお持ちか？ 

数字をお持ちでした簡単で結構ですからお聞きします。 

 

2. 甲府市の財政健全度と財政規律はいかがか 

以下の財政傾向を簡潔にお伺いするとともに、総括的な見解をおききします。 

・消費税 10％への増税にともなう市財政の影響について 

  一般・企業・特別会計別の影響額 をそれぞれお聞かせください  

・市の手数料・使用料の改定年度はいつか？ その検討は？ 

・企業会計への総務省基準に基づく操出金の対応はどうか？ 

・国との関係もあるが市の補正予算が膨大になり単年度主義の財政規律からも

問題が生じないか？ 

 国策で振り回されることはないか？ 
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3、市民生活の困窮者などへの取組みは 

市民生活は、極めて厳しい状態になっていると考えています。そこで 

・甲府市はどのように 生活困窮家庭への対応をいかにされてきたのか？この間、交

付金などの活用について？ 

・行政が継続的に無駄なく行えるプッシュ型の対応はどうしてきたか？ 

・この時期の都市計画税や法人市民税の制限税率についての検討や税率を引き下げる

検討はあったのか？ 

 

4．特に子どもや高齢者・障がい者など対応について 

 ・子どもへの対応をどのようにされてきましたか、学校給食費・就学援助・

不登校・子どものいじめ暴力など対応は？ 

・高齢者へのこの間、国の政策で保険料や患者負担に様々に高齢者の負担が重

くなっていますが、甲府市の、高齢者の疾病予防 いのち健康確保への努力

は？ 

・山梨県が行っている重度心身障がい者医療費助成のスマホのモデル事業つい

ての見解は？ 

 

5、甲府市民と市職員のいのちと健康確保にむけて 

市民へのいい仕事をつづけるためにも、市職員の健康は大切です。 

・市職員の正規非正規職員の働き方のゆとりに向けての取り組みは？ 

・想定される連携中枢都市における市職員の多忙化についての対応は？ 


